Numir cambia de Kaspersky y Veritas a **Acronis** Cyber Protect Cloud para consolidar la administración

El MSP argentino gana en eficiencia operativa, gracias al uso de una sola plataforma con un único agente y una consola de administración unificada

ANTECEDENTES

Numir Tecnológica (Numir) es un MSP argentino que ofrece servicios técnicos, soporte y mantenimiento para PYMES, grandes empresas y organismos públicos. Con el apoyo de un centro de operaciones de servicio técnico abierto 24x7, Numir ofrece una extensa gama de soluciones y servicios de proveedores como Cisco, Meraki, Dell, HP y, naturalmente, Acronis.

EL DESAFÍO

La pandemia de COVID-19 cambió sustancialmente el modo de trabajo en las empresas y Numir ha podido ver cómo sus clientes realizaron los ajustes necesarios para que sus empleados pudieran teletrabajar. Para Numir, esto representó una oportunidad para administrar más dispositivos endpoint. Sin embargo, "Buscábamos la forma de optimizar las operaciones mediante la administración centralizada de PC y servidores", según Gonzalo, director de TI de Numir.

Uno de los clientes de Numir, una compañía aseguradora con 27 empleados, había implantado totalmente el teletrabajo y utilizaba Kaspersky para antivirus y la ejecución de copias de seguridad de Veritas. Para mejorar su calidad de servicio y ganar en eficiencia operativa, Numir quería una solución centralizada y unificada para copia de seguridad y antimalware en PC y servidores. La empresa proporcionaba administración de parches para este cliente, por lo que Numir comenzó a buscar una solución integral que reuniera todas estas funciones individuales en un solo producto.

RETOS PRINCIPALES

 Gestión de múltiples soluciones puntuales desconectadas

Acronis

 Ofrecer soporte a clientes de entornos de teletrabajo

REQUISITOS CLAVE

- Una solución para copia de seguridad, antimalware y administración de parches
- Una consola de administración unificada

VENTAJAS PRINCIPALES

- Administración centralizada de los servicios
- Consolidación de proveedores



LA SOLUCIÓN: ACRONIS CYBER PROTECT CLOUD

Con es soporte de más de 20 plataformas virtuales, físicas y en la nube, y una combinación híbrida de funciones de copia de seguridad local y en la nube, Numir decidió rápidamente que Acronis Cyber Protect Cloud, que integra protección de datos y ciberseguridad en una sola solución, era lo ideal. La plataforma única se diseñó pensando en los proveedores de servicios y, algo fundamental, un solo portal ofrece a Numir la capacidad de administrar a todos sus clientes, permitiéndoles proteger, aplicar parches y recuperar archivos

individuales, datos de aplicaciones o plataformas virtuales enteras. Además, Acronis Cyber Protect Cloud ofrece la flexibilidad que permite a Numir restaurar sus clientes a un hardware similar o diferente, gestionando los datos desde una ubicación centralizada.

Gracias a la protección antimalware de próxima generación y de pila completa, el filtrado de URL y las funciones de administración de parches y evaluación de vulnerabilidades, globales además de sencillas, Numir se enteró de que con Acronis Cyber Protect Cloud podía proporcionar funciones de prevención, detección, respuesta, recuperación y análisis forense

a través de una única plataforma, con un solo agente y una consola de administración unificada.

LAS VENTAJAS: ADMINISTRACIÓN CENTRALIZADA Y UNA DISMINUCIÓN DE COSTOS DE LICENCIAS

Con Acronis, Numir puede proteger con una sola solución los servidores físicos y en la nube de sus clientes, así como 27 endpoints con Windows 10. Según Gonzalo, "La ventaja principal de elegir a Acronis fue la centralización de los servicios, como la detección de virus y malware, la actualización de los sistemas operativos y la copia de seguridad tanto de PC como de servidores".

"Al ser una solución centralizada en la que podemos resolver los problemas y controlar la navegación, además de tener antimalware integrado, Acronis ha sido la mejor opción para superar los retos operativos que suponía tener varias soluciones no conectadas", continuó Gonzalo.

Con vistas al futuro, "Pensamos aprovechar los servicios nuevos y adicionales a través de Acronis Cyber Protect Cloud; como copia de seguridad local, Cyber Files Cloud y seguridad avanzada del correo electrónico", añadió.

ACERCA DE ACRONIS

"La ventaja principal al elegir Acronis fue la centralización de los servicios, como la detección de virus y malware, la actualización de los sistemas operativos y la copia de seguridad, tanto de PC como de servidores".

Gonzalo, director de TI

Acronis unifica protección de datos y ciberseguridad para proveer ciberprotección integrada y automatizada que resuelve los desafíos de salvaguarda, accesibilidad, privacidad, autenticidad y seguridad (SAPAS, por sus siglas en inglés) del mundo digital moderno. Con modelos de desplieque flexibles que se adaptan a las necesidades de proveedores de servicios y profesionales de TI, Acronis proporciona una ciberprotección de primer nivel para datos, aplicaciones y sistemas, con soluciones innovadoras de próxima generación en antivirus, copia de seguridad, recuperación ante desastres y administración de

la protección de endpoints. Con tecnología galardonada de antimalware basada en IA y autenticación de datos basada en blockchain, Acronis protege cualquier entorno, desde la nube hasta configuraciones híbridas e in situ, a un costo bajo y predecible.

Acronis, fundada en Singapur en 2003 y establecida en Suiza en 2008, emplea en el presente a más de 1700 personas en 34 ciudades de 19 países. Sus soluciones cuentan con la confianza de más de 5,5 millones de usuarios particulares y 500 000 empresas, así como equipos deportivos profesionales de primer nivel. Los productos de Acronis están disponibles en 25 idiomas y más de 150 países a través de 50 000 partners y proveedores de servicios.

